



Fuerza
Alternativa
Revolucionaria del
Común
ETCR Ariel Aldana – La Variante, Tumaco, Nariño

COMUNICADO A LA OPINION PUBLICA

La Fuerza Alternativa del Común FARC, ubicada en el ETCR Ariel Aldana, La Variante, Tumaco, Nariño, hacemos un llamado al Gobierno Nacional para que respete el Acuerdo Firmado en la Habana el 26 de noviembre de 2016, considerando que se vienen cometiendo arbitrariedades con los integrantes de nuestro movimiento que se han acogido al proceso y que quieren una paz, estable y duradera para nuestro territorio.

Las fuerzas opositoras del acuerdo de paz tienen intereses particulares para continuar asistiendo a la barbarie y la vejación de los derechos humanos, sin importar que hayan países garantes y una organización de prestigio a nivel internacional, como es la ONU, que ha venido realizando su papel de OBSERVADOR del Acuerdo de Paz con imparcialidad; y a quienes pedimos que sigan atentos frente a las irregularidades y atropellos con exguerrilleros y milicianos que se han firmado o está en proceso de firmar el Acuerdo de Paz.

Rechazamos públicamente la captura irregular de LUIS EDUARDO CARVAJAL PÉREZ Camarada "Gustavo Gonzáles", quien fuera nuestro Comandante y Líder de los exguerrilleros en el departamento de Nariño, a quien lo retuvo la Policía en Puerto Rico Caquetá, que a pesar de tener firmada el Acta de Compromiso, la Amnistía, la Acreditación, el Acta de compromiso de reincorporación política, social y económica de la JEP y la certificación de la ONU, sigue detenido.

Esperamos que el gobierno nacional y las autoridades competentes, respeten su integridad física, liberen de inmediato a nuestro camarada Gustavo, acogíéndose a lo suscrito en el Acuerdo de Paz para que pueda seguir su reincorporación hacia la vida civil.

Firmado,

JUNTA DIRECTIVA DEL ETCR ARIEL ALDANA LA VARIANTE TUMACO NARIÑO.

¡SOMOS DEL **COMÚN**, SOMOS LA **ESPERANZA**!